
Faltbarer Bollerwagen/ Foldable Handcart

BEDIENUNGSANLEITUNG/USER MANUAL



Einleitung:
Bitte lesen Sie vor der Verwendung die Anleitung aufmerksam durch. Das Produkt darf nur wie beschrieben verwendet werden. Heben Sie die Anleitung 
auf und legen Sie die Anleitung bei, wenn Sie das Produkt an andere Person weitergeben.

Verwendung:
Dieser Bollerwagen ist als Transportmittel für Lebensmittel, Campingzubehör und Getränke mit einem Maximalgewicht von 80kg bestimmt. Dieses 
Produkt ist kein Spielzeug und sollte daher nicht von Kindern benutzt werden. Der Bollerwagen ist für den privaten Gebrauch und nicht für gewerbliche 
Zwecke bestimmt.
 
Lieferumfang:
•   Faltbarer Bollerwagen
•   Bedienungsanleitung

 

 
Aufbau und Zusammenfalten: 

Achtung, während dem Aufbau und dem Zusammenfalten besteht bei einigen Komponenten Scher- und Quetschgefahr.

Bollerwagen aufbauen:
 
1.   Stellen Sie den Bollerwagen mit den Rädern auf den Boden.
2.   Öffnen Sie den Klettverschluss der Trageschlaufen. Achten Sie darauf, dass alle Trageschlaufen locker neben dem Bollerwagen hängen und nicht um  
      andere Teile, wie den Griff, gewickelt sind.
3.   Ziehen Sie den Bollerwagen auseinander.
4.   Achten Sie darauf, dass die dreieckigen Laschen der Seitenwände über die Stahlkonstruktion des Bollerwagens gelegt sind.

6.   Ziehen Sie den Teleskopgriff heraus. Der Teleskopgriff kann am Bollerwagen eingerastet werden.
7.   Lösen Sie alle Bremsen bevor Sie den Bollerwagen ziehen.

Bollerwagen zusammenfalten:
 
1.   Entleeren Sie den Bollerwagen.
2.   Schieben Sie den Teleskopgriff zusammen und rasten Sie ihn am Bollerwagen ein.

4.   Drücken Sie den Bollerwagen weiter zusammen und vereinen Sie die Trageschlaufen mit dem Klettverschluss zu einem Tragegriff.

 
Verwenden Sie zum Reinigen des Bollerwagens ein feuchtes und fusselfreies Tuch.

Entsorgung:
Entsorgen Sie den Bollerwagen über einen zugelassenen Entsorgungsbetrieb oder über Ihre kommunale Entsorgungseinrichtung. Beachten Sie die 
aktuell geltenden Vorschriften. Erkundigen Sie sich im Zweifelsfall bei Ihrer Entsorgungseinrichtung über eine umweltgerechte Entsorgung.

Warnung! 
 
Lebens- und Unfallgefahr für Kleinkinder und Kinder! Lassen Sie Kinder niemals unbeaufsichtigt mit dem Verpackungsmaterial. Es besteht Erstickungs-
gefahr. Vergewissern Sie sich vor jedem Gebrauch, dass das Produkt ordnungsgemäß montiert ist. Dieses Produkt ist kein Spielzeug, lassen Sie Kinder 
nie unbeaufsichtigt mit dem Produkt. Achten Sie darauf, dass Kinder nicht auf das Produkt klettern oder sich am Produkt anlehnen. Es besteht die Gefahr, 
dass das Produkt umkippt, Verletzung und oder Beschädigung können die Folgen sein. Das Produkt darf nur von Erwachsenen verwendet werden. 
Beladen Sie das Produkt mit maximal 80kg.Überladen Sie das Produkt nie, Verletzung und Beschädigung können die Folge sein. Die Beförderung von 
Personen oder Tieren ist nicht zulässig, Verletzungsgefahr! Verteilen Sie die Ladung gleichmäßig, um ein Umkippen zu vermeiden. Reduzieren Sie in 
Kurven die Geschwindigkeit. Dieses Produkt darf nicht als Anhänger für Fahrzeuge jeglicher Art verwendet werden. Wenn sich Komponenten, welche für 
die Sicherheit des Produkts wichtig sind, verfärben oder ausbleichen, müssen diese ausgetauscht werden.

Technische Daten 
•   Maße: 75 x 46 x 88 cm (L x B x H)

•   Packmaß: 15 x 48 x 63 (L x B x H)
•   Max. Beladung 80 kg
 

Introduction
Please read the instructions carefully before use. The product may only be used as described. Keep the instructions and include the instructions if you 
pass the product on to someone else.

Use
This handcart is intended as a means of transport for food, camping accessories and drinks with a maximum weight of 80kg. This product is not a toy and 
should therefore not be used by children. The handcart is intended for private use and not for commercial purposes.

 
 Scope of delivery:
•   Foldable handcart
•   Operation manual

 

 
Structure and folding:
Attention, during assembly and folding there is a risk of shearing and crushing on some components.

Set up the handcart:

2.   Open the Velcro fastener on the straps. Make sure that all straps hang loosely next to the handcart and are
      not wrapped around other parts such as the handle.
3.   Pull apart the handcart.
4.   Make sure that the triangular tabs on the side walls are placed over the steel structure of the handcart.
5.   Press in the middle of the loading area with the palm of your hand to fully unfold the handcart.
6.   Pull out the telescopic handle. The telescopic handle can be snapped onto the handcart.
7.   Release all brakes before pulling the handcart.

Folding the handcart:
1.   Empty the handcart.
2.   Push the telescopic handle together and snap it onto the handcart.
3.   Pull up on the plastic handle in the middle of the loading area, the handcart folds itself up.
4.   Press the handcart further together and combine the straps with the Velcro to form a handle.

Cleaning and care:
Use a damp, lint-free cloth to clean the handcart.

Disposal:
Dispose of the handcart at an authorized waste disposal company or at your local waste facility. Observe the currently applicable regulations. If in doubt, 
ask your disposal facility about environmentally friendly disposal.

Warning!
 
Danger to life and accident for toddlers and children! Never leave children unsupervised with the packaging material. There is a risk of suffocation. Before 
each use, make sure that the product is properly assembled. This product is not a toy, never leave children unattended with the product. Make sure that 
children do not climb on the product or lean against the product. There is a risk of the product tipping over, injury and or damage may result. The product 
may only be used by adults. Load the product with a maximum of 80kg. Never overload the product, injury and damage may result. The transport of 
people or animals is not permitted, risk of injury! Distribute the load evenly to avoid tipping over. Reduce speed when going round corners. This product 
must not be used as a trailer for vehicles of any kind. If components that are important for the safety of the product change color or fade, they must be 
replaced. 

 
•   Dimensions: 75 x 46 x 88 cm (L x W x H)
•   Loading area: 64 x 38 x 25 cm (L x W x H)
•   Pack size: 15 x 48 x 63 (L x W x H)
•   Max. Load 80 kg
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